

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 2. August 1944.)

Als Mitglieder des Stiftungsrates der Stiftung «Schweizerische Volksbibliothek» werden gewählt: die Herren Nationalrat Antoine Vodoz, Staatsratspräsident des Kantons Waadt, in Lausanne, und Nationalrat Theodor Gut, in Stäfa.

(Vom 3. August 1944.)

Als ordentlicher Professor für Rechtslehre an der Eidgenössischen Technischen Hochschule wird gewählt: Herr Dr. jur. Walter Hug, von Affeltrangen (Thurgau), zur Zeit Professor und Rektor der Handelshochschule St. Gallen und Privatdozent an der Universität Zürich.

(Vom 4. August 1944.)

Als Ersatzmann in die 2. strafrechtliche Kommission des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements wird gewählt: Herr Gemeindepräsident Robert Müller, Kantonsrichter, Löhningen (Schaffhausen).

(Vom 8. August 1944.)

Laut einer Mitteilung der Gesandtschaft von Italien hat die Regierung dieses Landes in ihren konsularischen Vertretungen in der Schweiz folgende Änderungen getroffen:

Das Generalkonsulat in Basel wird in ein Konsulat umgewandelt.

Das Konsulat in Bern wird vorübergehend geschlossen; die Geschäfte werden von der der Gesandtschaft angegliederten Konsulatskanzlei besorgt.

Das Vizekonsulat in St. Gallen wird in eine Konsularagentur umgewandelt, unter der provisorischen Leitung des Herrn *Enrico Bacciola*.

Der Bundesrat hat folgenden Herren das Exequatur erteilt:

1. Dem an Stelle des abberufenen Herrn U. Natali zum italienischen Berufskonsul in Basel ernannten Herrn Pier Luigi Alvera, und

2. dem an Stelle des abberufenen Herrn Gino Romizi zum italienischen Berufskonsul in Chur ernannten Herrn Marquis Alessandro Marieni.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1944
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	17
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.08.1944
Date	
Data	
Seite	720-720
Page	
Pagina	
Ref. No	10 035 128

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.